

Lampenfieber

Wie wird wohl die Resonanz auf mich sein?
Kennt mich danach immer noch kein Schwein?
Sieht denn überhaupt irgendjemand zu?
Oder bin ich danach mit Prominenten per du?

So langsam steht mir der Schweiß auf der Stirn,
Da martert mir der Zweifel das Hirn.
Bitte seid doch gnädig mit mir,
Weil ich so langsam die Nerven verlier.

Die Hände zittern nicht nur leicht,
Während die Farbe aus dem Gesicht entweicht.
Schnell die Nervosität überspielen
Und mit Humor auf Spatzen zielen.

© Thorsten Trautmann

Münster, 06.04.2010